

Denuncia diputada Eva Copa insuficiente protección a la sede de la Asamblea Legislativa



La Paz, 18 sep (RHC) La presidenta de la Asamblea Legislativa Plurinacional (ALP) de Bolivia, Eva Copa, denunció la decisión oficial de reducir la protección militar a su sede y aseguró que su mejor defensa 'es el propio pueblo boliviano'.

La líder parlamentaria criticó la forma inconsulta en que el gobierno de facto aplicó esa medida, pues 'no recibimos ninguna nota del Comando General (de la Policía)' sobre el repliegue de esa fuerza, publica la página web de esa instancia.

Lo dijeron de un día para otro a nuestro jefe de seguridad, y eso no afecta a Eva Copa, sino a la Asamblea Legislativa, pero 'el mejor resguardo que podemos tener nosotros como legisladores es el pueblo boliviano', subrayó la senadora.

La reducción de los efectivos de seguridad de la ALP siguió a la renuncia la víspera de la presidenta de facto Jeanine Áñez a su candidatura a las elecciones del 18 de octubre, en medio de una creciente tensión por la proximidad de esos comicios.

Medios de prensa, igualmente divulgan que la presidenta golpista de Bolivia, Jeanine Áñez, renunció a su candidatura a las elecciones generales del 18 de octubre, bajo el pretexto de evitar una victoria del Movimiento al Socialismo (MAS).

La mandataria aseguró en un mensaje grabado publicado en su cuenta en Twitter, que tomó esa decisión por el bien mayor, para evitar una dispersión del bloque contrario al MAS que favoreciera una victoria de ese partido en primera vuelta.

Áñez, quien reveló su candidatura a la presidencia el 24 de enero pasado, anunció la interrupción de su campaña, acompañada de Samuel Doria Medina, su compañero de fórmula en la alianza Juntos.

La impopular mandataria figuró en el cuarto lugar con el 10,6 por ciento de intención de voto en la última encuesta, publicada el miércoles, muy por debajo del candidato del MAS, Luis Arce, quien registró el 40,3 por ciento.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234533-denuncia-diputada-eva-copa-insuficiente-proteccion-a-la-sede-de-la-asamblea-legislativa>



Radio Habana Cuba